

【美浦中学校だより】

# 屋敷平通信

みほす



<第2号>

令和7年5月20日

美浦村立美浦中学校

文責：佐藤

校訓

自治 友愛 勤労

## 「修学旅行特集号」 ～令和7年度修学旅行を終えて～

さわやかな初夏の風に包まれる中、5月8日から10日までの3日間、本校の3年生が京都・奈良方面へ修学旅行に行っていました。この修学旅行では、「一張一弛（いっちょういっし）～節度を守り、文化を学び、心に残る旅に～」をスローガンとして、事前学習で得た知識を実際の体験と結びつけることができました。

1日目は、奈良の東大寺を訪れ、大仏殿を見学し、その後、公共機関を利用した奈良班別行動を行いました。生徒たちは、千年を超える歴史の重みを肌で感じることができました。2日目は、班別タクシー研修を行い、京都の寺社仏閣などを巡り、日本の伝統と美を学びました。2日目の夕方には、大江能楽堂にて能鑑賞体験という貴重な経験もしました。

生徒は、自ら計画を立て、自分たちだけで移動・見学する体験によって、協調性や主体性を高めることができました。また、仲間との絆も深まり、社会性も大いに育まれ、一生の思い出に残る有意義な旅行となったようです。

保護者の皆様には、多くのご協力をいただきありがとうございました。今後もこの経験を日々の学校生活に生かしていけるよう、指導を続けてまいります。

### 延期にも関わらず…温かなご協力に感謝します！

当初予定していた17日（土）が雨天のため延期となったPTA奉仕作業ですが、18日（日）、無事に実施することができました。

当日は朝早くから、校庭や校舎周辺の草刈り、草抜き等、広範囲に渡り学校をきれいにさせていただきありがとうございました。皆さまのご協力のおかげで、学校全体がとても明るく清潔な雰囲気に生まれ変わりました。閉会式の生徒代表挨拶では、  
さんが、「このきれいになった学校で精一杯、勉強や部活に頑張っていきます。」という感謝の言葉がありました。こうした家庭・学校が連携した活動は、子どもたちの健やかな成長にとって何よりの支えとなります。ご多用の中、日程変更にもかかわらず多くの保護者の皆さまにご参加いただきましたこと、心より感謝申し上げます。



東大寺での様子



能鑑賞体験の様子



作業の様子（上）  
きれいになった校庭（下）